



EL LOCATARIO NO DUDÓ EN DEFENDER SU NEGOCIO Y PESE AL PELIGRO PUDO EVITAR QUE LOS DELINCUENTES LO ASALTARAN.

A escobazos dueño de negocio repelió asalto

Locatario no se intimidó por delincuentes, que portaban un arma de fuego que sería de fantasía y cuchillo. Los agarró a palos para evitar el robo.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

El impacto causó un registro que se viralizó en la comuna de Lota, donde se aprecia cómo el dueño de un negocio de barrio respondió ante un intento de asalto, ya que tras ser amenazado por delincuentes los agarró a escobillazos, lograron que huyeran.

El incidente ocurrió durante el fin de semana en el sector Fundición, cuando al local ingresaron cuatro sujetos a rostro cubierto, portando un arma de fuego que sería de fantasía y un cuchillo. El afectado, que estaba limpiando el piso, fue empujado repentinamente por uno de los individuos, pero se defendió y tras varios golpes la banda huyó del lugar.

Luis Zambrano, presidente de la Cámara de

4

fueron los delincuentes que trataron de robar el negocio en el sector Fundición de Lota.

Comercio y Turismo de Lota, comentó que “en este negocio fueron asaltados por 4 individuos con arma blanca y una de fuego. No hubo daño físico a las personas, ni robo material en definitiva. Entendemos que todo está en proceso de investigación, pero podemos informar que han aumentado los robos y asaltos nocturnos”.

Agregó que “se han implementado rondas policiales de Carabineros y estamos trabajando el tema de seguridad, en conjunto con ellos. Además de combatir el comercio ambulante”.

2

adultos mayores atendían el local en el momento del asalto cometido por tipos jóvenes.

MUNICIPIO

Por su parte, Juan Pablo Caneo, director de Seguridad Pública de Lota sostuvo que “este comerciante fue asaltado por este grupo de individuos, que portaban un arma de fuego al parecer de fantasía. Bueno el afectado se defendió de estos delincuentes con este escobillón exponiendo su integridad física.”

De este tipo de acciones, la autoridad recomendó que “por principio privilegiamos la vida de las personas y si bien en esta oportunidad no pasó nada grave, el llamado a la comunidad es a tener

mucho cuidado y que eviten enfrentarse a delincuentes. En esta caso quizá no portaban un arma de fuego real, pero en otra situación podrían tener una y terminar en una lesión grave o la muerte”.

Añadió que “se entiende la impotencia de esto considerando el esfuerzo diario que hay detrás de estos negocios, pero todo lo material se puede recuperar”.

Del trabajo en materia de seguridad en Lota, precisó que “estamos manteniendo despliegues de hasta 5 vehículos en horario diurno y con turnos en la noche, tratamos de resguardar la mayor cantidad de lugares de la comuna y además reforzando las salidas de los colegios. Estamos cubriendo distintas necesidades de la comunidad, para tratar de prevenir la comisión de ciertos delitos”.